

やまのこ学習（2024.5/2木曜日）

四年生がこの日くつきの森にやまのこ学習に行きました。間伐体験をしたり、朽木の森を探検したりしました。動物について教えてもらったり、みんなで木登りをしたそうです。「木が切れて楽しかった。」「みんなで食べるお弁当がおいしかった。」「かなへびをとれて嬉しかった。」など、楽しみながら学べたそうです。中には木を切って手が痛かったなど自然を感じました。



はるみつけ (2024/4/19)

くつきの森で「はるみつけ」を実施しました。ユリの木ひろばでは、ユリの木にみんなでのぼりました。森の中をたんけんして、森といっしょにのびのび自然を感じ満喫できました。



運動会（2024/6-5）

今年は「小中合同競技・最強タッグめくつてポン！」がありました。小学生と中学生の絆が合同競技で深まったと思いました。その他の各学年の団体演技でも、みんなの心が一つになっていました。



ホールの子 (2024/5-30)

3・4年生は、琵琶湖博物館と琵琶湖ホール学習に行きました。琵琶湖博物館では、コアユや琵琶湖ナマズなどを見ました。琵琶湖ホールでは、音楽鑑賞をしました。



1・2年生 ちあゆほうりゅう

6月18日 (火)

ちあゆほうりゅうでは、あゆの友づくりを見学したりちあゆの放流をしました。そして、「大きくなってね！」と言うなか、ちあゆたちが泳いでいました。



間伐体験「2024年4月26日」

5年生は、4月に間伐体験をしました。去年は1学期じゃなかったので、「いいなあ」と思いました。5年生の思い出が一つできたのかなと思います。間伐で木のことをよく知れたと思います。



1年生を迎える会 (2024/5/15)

2年生が1年生へ向けて、クイズやなんでもバスケットなどのゲームや、プレゼントを渡したりしました。2年生と一緒にゲームをしたりプレゼントをもらえて1年生はとっても喜んでくれました。



租税教室より (2024/5-8)

6年生は、税金の大切さに気づきました。税金教室では、税金はなんのかや税金の使われているものを知りました。もしも税金がなくなったらと言う動画も見ました。見本の1億円を見てみんな「すごい」と言っていました。今まで税金を払っていてよかったと思いました。



3年生市内めぐり (2024/6-28)

3年生は、4つの市内めぐりに行ってきました。1つ目は、マキノメタセコイア並木へ滋賀県のたくさんの食べ物を見ています。2つ目は、今津の港へ、4人で写真をパシャリと撮ってもらいました。3つ目は、安曇川の藤樹書院へ滋賀県で有名な藤樹先生の動画、勉強を学びました。最後は、新旭の市役所へ行き、特別な会議室へ入らせてもらい、議長になりました。

